

**“No recibimos invitación para dialogar sobre el quiebre de instrumental en el Hel”**

General



Publicada el: 19/09/24	Visitas: 85
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 2	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/no-recibimos-invitation-para-dialogar-sobre-el-quiebre-de-instrumental-en-el-hel\\_2820.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/no-recibimos-invitation-para-dialogar-sobre-el-quiebre-de-instrumental-en-el-hel_2820.php)



*General*

*“No recibimos invitación para dialogar sobre el quiebre de instrumental en el Hel”*

**"Falta de invitación para discutir la crisis de instrumental en el HEL: una situación preocupante"**

**Conflicto en el Hospital Escuela del Litoral: Retorno a Clases Prácticas**

La directora del Hospital Escuela del Litoral (HEL), Kalinska Crego, confirmó el pasado martes que tras una reunión entre el director del Cenur Litoral Norte, Líber Acosta, y los estudiantes de la Licenciatura en Instrumentación Quirúrgica, se acordó el retorno a las clases prácticas.

Esta decisión llega luego de una suspensión provisoria motivada por la constatación de daños en el instrumental.

### **Inconformidad del Equipo Docente**

El equipo docente de la licenciatura expresó su descontento, indicando que no fueron convocados para dialogar sobre la ruptura de la fibra óptica, y que la decisión de suspender las prácticas fue tomada de forma unilateral.

“En los comentarios de la directora del HEL se sugiere que los docentes no están cumpliendo con su función, lo cual es una acusación grave que afecta nuestra integridad como profesionales y personas”, manifestaron.

### **Aclaraciones sobre la Formación Práctica**

El comunicado emitido por los docentes también destacó que se llegó a un acuerdo en la reunión, permitiendo que los estudiantes más avanzados realicen guardias junto a los funcionarios.

Éstos alumnos son considerados capacitados para realizar cirugías, contribuyendo así a su formación profesional y a mejorar la calidad de atención a los usuarios.

Los docentes recalcaron que los estudiantes nunca están sin supervisión.

“Desde el inicio de las prácticas, a las 7:30, hasta su finalización a las 18:00, la docente a cargo se encuentra presente en el block quirúrgico y en los espacios relacionados”, indicaron.

### **Deterioro del Instrumental**

Respecto al deterioro del instrumental, los docentes expresaron que este se produce por el uso continuo y no necesariamente por un mal manejo.

Además, señalaron que la institución cuenta con dos fibras ópticas idénticas (marca Olympus), lo que dificulta determinar cuál fue utilizada por los estudiantes.

Su costo se aproxima a 40.000 pesos, contrariamente a lo que mencionara la directora del HEL.

### **Declaraciones de la Directora**

Crego también mencionó la desaparición de dos trócares de laparoscopia, aclarando que se trataba en realidad de los punzones de esos trócares.

Asimismo, aludió al daño del carro de anestesia y la mesa de operaciones, aclarando que estos insumos no son utilizados por los estudiantes durante sus

prácticas.

## **Compromiso con la Responsabilidad**

Los docentes destacaron que los estudiantes son responsables y cuidadosos con el instrumental, dado que han sido instruidos específicamente en este aspecto.

El cuidado del material costoso y delicado es crucial en la Licenciatura en Instrumentación Quirúrgica, ya que su mal manejo podría perjudicar a pacientes y estudiantes.

## **Historia de Colaboración**

Finalmente, recordaron que desde el inicio de la Licenciatura en Instrumentación Quirúrgica en 1997, se ha tenido la posibilidad de llevar a cabo la labor docente sin haber generado antes una situación similar a la actual. Aprovecharon la ocasión para agradecer a todos los funcionarios y compañeros del block quirúrgico y áreas relacionadas, quienes también cumplen una función docente de manera cooperativa y responsable.

Fuente: El Telegrafo

## **Imágenes**



*No recibimos invitación para dialogar sobre el quiebre de instrumental en el hel*

## **Tags**

*licenciatura, deterioro, funcionarios, retorno, docente, docentes, litoral, aclarando, directora, estudiantes, instrumental, escuela*

## **Noticias relacionadas**

- 3.8 \*** *Estudiante agredió a compañeras en Utu Figari y el gremio estudiantil solicita reforzar la seguridad y apoyo psicológico*
- 4.5 \*** *Concierto imperdible en Nuevo Berlín: una fiesta de música y cultura*
- 3.7 \*** *Tragedia devastadora: un incendio en una escuela de Kenia cobra la vida de 17 personas*
- 4.5 \*** *Ceremonia de clausura del proyecto "El Pequeño Escritor" en el Liceo 2*
- 3.6 \*** *Inefop fortalece la educación ocupacional con el respaldo de un equipo docente altamente capacitado*
- 4.9 \*** *Se realizó la formalización del grado 5 de Udelar por injurias e incitación al odio hacia la directora del Mec*
- 4.4 \*** *Utu en alerta: paro nacional tras incidente de violencia en Flor de Maroñas entre un estudiante y un docente*
- 4.0 \*** *Estudiantes de la escuela 42 vivieron una jornada llena de magia con cine y teatro*
- 4.1 \*** *Iniciativas vitales que "esperamos se multipliquen en todo el país", afirma la directora del Codicen*
- 4.5 \*** *Once vidas se apagaron tras el ataque aéreo israelí a una escuela, según informes de la Defensa Civil de Gaza*

## Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General

Internacionales
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf